
打合議事録 作 成 日 2019 年 10 月 28 日（月） 

作 成 者 東洋マーク製作所 山内 

開催内容 アルコール検知器協議会 第 5回 業務委員会 

開催日時 2019 年 10 月 24 日（木）15:20～16：20 

出席者 

(敬称略・順不同) 

■議事進行 杉本委員長 
中央自動車（酒井・高橋）/ 東海電子（森田・吉田・高木）/ NISSHA エフアイエス（柳谷）/パイアール（山

崎）/新コスモス電機（境）/サンコーテクノ（坂口・佐々木）/テレニシ（東野・吉田） /タニタ（坂田・

佐川）/東洋マーク製作所（山内） / フィガロ技研（河口・西村）    以上 18 名 

議事 
1) 官公庁広報班 

2) 展示会班 

3) Web 広報班 

4) 教育実施班 

5) 海外広報班 

それぞれの班による報告  

議論内容 1)官公庁広報班より報告 （坂口） 

 ●「義歯安定連絡会」に関して J-BAC として論文制作費用は出さないが、今後引き続き技術委員会と 

  協力はしていく。（検知器の貸し出し、実験の協力など） 

 ●「日本臨床検査標準協議会」技術委員会の選出された委員によりワーキンググループを立ち上げ 

  第 1 回の委員会に参加している状況。事務局とも連携を図りながら報告していく。 

 ●「国土交通省」義務化に向けて 

  ・鉄道局：「案」に関して協議会としては異議なし。 

  ・海事局：情報が少ないため引き続き確認していく。 

 ●官公庁関係への年末年始の挨拶 

  年末よりは年始の方がよいのではないか 

  外部検定のスタート、認定機器の報告など。 

 ●「関西物流展」11 月 27 日～29 日 

  ・オープニングセレモニー：幹事 酒井様参加 

  ・セミナー（30 分 2回）：事務局 坂口様講演 

 ●「日本バス協会」の機関誌掲載はメンテンス重視の内容を掲載予定。 

  広告は予算の関係上見送り。来年度は検討していく。 

 

2)展示会班より報告 (西村) 

 ●「第 68 回中央技術委員会全国大会」出展。10 月 31 日サンケイビルにて 

 ●展示品の預かりについて 

  展示機器に関しては煩雑を避ける目的で備品も全て預けてほしい。 

 ●展示会で流している企業 PR の見直し (3 枚で統一) 

 ●展示会における備品購入を検討(パソコンなど) 

 

3)教育班により報告 (森田) 

 ●「公益社団法人北海道交通安全推進委員会」からの勉強会依頼に関して 

  講師の調整は東海電子様の従業員により調整を行って頂けることに。 

 ●外部に発信する資料については教育班メンバーで現在たたき台を作成中。 

 

4)Web 広報班により報告 (境) 

 ●「外部検定合格品」の Web 掲載は現在のところ 6 社 16 機種 

 ●「アクセス解析」（9月 25 日～10 月 14 日） 

  ・協議会の HP 拝見者数：1530 名 1 日平均約 80 名 

  ・週初めに見られる方が多い。→関係会社が見られているのでは？ 

  ・「よくある質問」を見ている方が多い。 

 ●ホームページのリニューアルの検討に関して 

  リニューアルに合わせて多言語化を検討しているが、独自で英語版を作るのは手間がかかる 

  「ブラウザの翻訳機能」で英語、中国語、韓国語に変換し調査中。 

  違和感が無いか他の協議会メンバーにも協力を頂きたい。 

 

5)海外班により報告 (杉本) 

 ●今後の予定：R126 の会合 

 

6)その他 

 教育班の勉強会において、パッチテストを協議会で用意できないか。 

→勉強会にて使用する資料内容によっては協議会で手配を検討していく。 

 

次回の予定 ● 第 6回 業務委員会：12 月 3日（＠大阪） 

● 第 7回 業務委員会：1月 23 日（＠東京） 

● 第 8回 業務委員会：2月 25 日（＠大阪） 

 

以 上 


